



PT DICE QUE VOTARÁ EN CONTRA

Se tambalea donación forzosa

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gtmm.com.mx

Una vez más se pospuso para la semana próxima el debate y la votación de la reforma de donación de órganos, mientras las dudas aumentan al interior de las bancadas.

El dictamen podría someterse a votación cuando se conmemore el Día Internacional de la Donación, pero a la Cámara de Diputados continuaron llegando las observaciones en contra de barras de abogados que consideran

que la propuesta presenta inconsistencias. Esto obligó a la Junta de Coordinación Política a esperar que la reforma a la Ley General de Salud sea revisada de nueva cuenta.

“La donación de órganos

se está revisando, seguramente se tratará en la próxima”, se limitó a informar el vicecoordinador de Morena en San Lázaro, el diputado Leonel Godoy.

Abiertamente, la bancada del Partido del Trabajo anunció ayer que su voto iría en contra de la propuesta, al considerar que resulta inaceptable acompañar una iniciativa que podría cobijar el negocio del tráfico de órganos.

Fue el vicecoordinador de los petistas, el diputado Gerardo Fernández Noroña quien argumentó que la reforma carece de la certeza de que los órganos donados irán a instituciones públicas y a personas pobres que necesiten uno.

“Se busca que aprobemos

una ley que permite que se donen los órganos de una persona que va a morir o muere, a

pesar de que ella no lo haya autorizado. Tampoco se requeriría la autorización de algún familiar cercano”, dijo.



Foto: Mateo Reyes

Gerardo Fernández Noroña criticó la iniciativa.